多摩西部支部公式 SNS

YouTube











発 行 所 東京土建一般労働組合 多摩西部支部

立 川 市 栄 町 3-29-19 電 話 042-535-3332 代 発行責任者 畑 山 勝 利

運動の前進を第58回定期大会で誓:



3900人の早期回復と4000人支部を目指そう



挨拶で今年度の目標を訴える清水執行委員長

4月16日(日)、ホテルエミシア東京にて多摩西部支部の第58回支部定期 大会を開催しました。新型コロナウイルスにより規模縮小で行っていた定 期大会は4年ぶりの1日開催となり、来賓を含め129人の参加で大会を成 功させることができました。

冒頭の清水委員長の挨拶では、支部現勢3,900人の回復と4,000人支部 を目指すと同時に9月に行われる立川市長選挙では、東京土建の要求実現 方針に賛同いただける候補者を市長へ押し上げ、公契約条例を実現させよ うと今年度の支部方針の柱について決意表明がありました。

5つに分かれた分科会では、コロナも落ち着いたため旺盛に活動を行い たい、群会議へ参加していない仲間にハガキ要請行動の意義を伝えていき たいなど運動の前進を願う多くの仲間から発言がありました。2023年度 も要求実現運動を仲間と団結し、奮闘していきます。

2023年度 新役員体制

執行委員長	清水 政廣	常任執行委員待遇	白倉 和行	執行委員待遇	小金丸晃浩
副執行委員長	鴇崎 実		戸田 大夢		小島 高志
	渡邉 孝一		三浦 照雄		鈴木 連也
	木下 和成		相沢智鶴子		武田 洋尚
副執行委員長待遇	檜山 剛志	執行委員	岸野 好作		綾部 彰彦
書記長	大房 孝朗		中村 敦司		小室 弘之
書記次長	小笠原一樹		駄原 成行		露木 広史
	佐藤 英紀		生田 光治		水村 友紀
常任執行委員	並木 晴己		幸山 俊彦		末永 勉
	粟野万壽夫		佐藤 伸一		屋代 庸秀
	諸泉 典明		水越 廣和	会計監査	木戸岡政行
	金子 知生		瘧師 孝行		船山 康予
	畑山 勝利		末永憲一郎	PAL の会会長	蛭田 惠二
	齊藤 薫		小村 正史	盛年会会長	中村 敦司
		•		•	

5つに分かれた分科会で運動方針について意思統一する!



第1分科会では組織・後継者対対策部・各会について26 人が参加して議論を行いました。主な発言は盛年会よりコロナ禍で運動縮小していたため今年度は会の周年行事等を



旺盛に行いたい、青年部のスーパーカーツーリングについて魅力的な企画とすることが出来たが参加者が少なかったため、新入部員や新たな参加者を結集させるようなイベントを企画したいとの発言がありました。

第2分科会では、財政について17人の参加で議論を行いました。建設債権とは何かと質問があり、会館建設の際に仲間へ債権の購入を募り、金利による費用軽減と仲間が直接出資するため仲間で建てた会館と意識づけも図ることが

できた。と答弁がありました。また、 常設センターを持ちたいが費用負担が 厳しいとの意見があり、分会財政の使 い道を精査すると同時に一緒に財政部 会等で議論を行い、全分会がセンター を持てるよう奮闘しようと発言があり ました。







第3分科会では、産業対策関係の専門部について20人で 議論しました。参加者からはCCUSのレベルアップのため の経験年数の特例加算に期間があることを広げて欲しいと の要望があり、機関会議やイベントを通じて周知していく



ことに意思統一ができました。また、 災害用に常設センター(昭島地域)にバッテリーを設置しているが寿命の管理 が必要だと意見があり、有事の際に使 用できるようメンテナンスを行い、地 域を守っていくことが確認されました。

第4分科会は、社会保障と税金対策について18人で議論しました。参加者からは群会議へ参加しない仲間へハガキ要請行動の意義を伝える方法がないかとの質問に対し、多くの仲間へ群会議の参加を強く訴えると同時に、部員から仲間へわかり易く伝えることができ

る方針を進めていこうと意思統一できました。また、仲間へインボイスの説明を幅広く行いたいという意見に対し、HPや学習会の開催、LINEを活用して周知していこうと意識の共有を図りました。







第5分科会は、厚生文化と教育宣伝について17人の 参加で議論しました。冒頭に共済活動では共済審査を 通して部員の意識と給付への精度を高め文化活動を盛 り上げたいと発言がありました。また、教育宣伝運動



については私達の運動の伝達と様々な制度や取り組みを一人でも多くの仲間へ伝えるために今年度は分会新聞の作成と SNS を活用するなど伝達手段の拡充について意思統一することができました。

決起集会で年間の独自目標と春の拡大目標達成を誓う!

4年ぶりの対面での春の拡大出陣式は、支部大会 終了後に開催したことで、約130人の仲間が参加し ました。成果報告では全分会から成果があがり、合 計85人の過去最高の持ち寄りで月間目標達成に向 けたスタートダッシュを切ることができました。

出陣式では、全分会が年間スローガンに向かって の力強い決意を発表。「厳しい時こそ、助け合う分 会でやり抜く」「明日に繋がる仲間を増やそう」「月 間を通して、新たな役員を見つける」など若い仲間 からも決意報告がありました。

月間中は、行動量をコロナ禍前に戻し、仲間と直 接対話ができる訪問行動、事前準備、参加者を集め るための声掛けも行い、仲間に寄り添った行動を進 めていきましょう。そして、春の月間目標達成する 構えを崩さす、年間増勢と4,000人支部をみなさん の力で実現しましょう。ご協力をお願いします。



立川南分会



富士見分会



拝東一分会



拝島分会



女性の会



シニア友の会



後継者対策部



盛年会



砂川分会



けやき分会



高松分会



国立分会



昭島中央分会





事業所分会



青年部

2023/#	大地性大
`	+ ~ ^



(2023年5月1日現在)



た一坊の晩酌レシピ

春が旬! ニラを使ったニラソース鶏!

【材料】

鶏モモ肉 ……320~350 g にら ……半束50 g



ニラソースは必ず最初に作っておいて下さい!ニラの辛味も飛び、 美味しくいただけます。



season2 Vol.1

教育宣伝部副部長 **小村正史** (たー坊)

【作り方】

◎まずは、ソース作り!

ニラを小口切りでカットしてボウルに移して、醤油大さじ2、お酢大さじ1、砂糖大さじ1、ごま油小さじ1、味の素4振りこれらを混ぜてつけ置きしておく。

◎モモ肉に下味をつける

まずモモ肉1枚を縦に切り、半分ずつ一口大のそぎ切でカットしていく。塩コショウを適宜振り、片栗粉大さじ1.5、酒大サジ1を入れてよく揉み込む(これをすることでモモ肉が保水されて美味しくなります)。

◎炒めます

フライパンに油大サジ2をひき、中火〜強火の間でモモ肉を皮目から焼いていきます。しっかり焼き目がついたら裏返して、もう2~3分焼きます。焼き終えたら皿にモモ肉を盛りつけて、先程作り置きしておいたニラソースをかけて完成です。

♥お好みで卵黄をつけて食べても美味しくいただけます。

生活危機突破集会



3月28日に「もう黙ってはいられない!生活危機 突破」決起集会が行われました。全体で約1,000人 (支部から20人)が日比谷野外音楽堂に集まり私達 の生活改善に向けて団結を図りました。私達の生活 は消費税10%や新型コロナウイルスによる生活低 迷、ロシアのウクライナ侵攻により相当なダメージ を受けました。一方、政府は防衛費増額による増税 やインボイス制度の導入、社会保障改悪とマイナン バーカードの押し付けなど国民を蔑ろにした政策を

立て続けに進めています。私達も政府の動向を注視し、署名や駅頭宣伝など様々な運動を展開し生活改善に向けて奮闘しましょう。



多摩西部支部 書記局紹介 第11回 荒井職員



もしれません。その際はこっそり教えていただけたら幸いです。入職してから13年、入職当初よりも10キロ以上体重が増加しまして、最近「ズボラな人でも毎日これだけやったら2カ月でマイナス11キロ!」と謳われている動画サイトを見つけました。そんなバカな!と思いながらも動画を観て毎日10分程度運動をしています。2カ月後きっと痩せているのではないかと思います。深夜の通販番組のように甘い言葉にすぐ飛びついてしまう私ではありますが、組合員の皆さまのお役に立てるよう努めてまいります。宜しくお願いいたします。



春の拡大月間が始まりました。

分会訪問も再開し、皆さんにお会いして拡大をお願いし、 幸先の良いスタートをきる事ができました。

拡大最終日まで全分会からのご協力を頂ける様活動して行きます。よろしくお願い致します。

		砂川	けやき	高松	国立	立川南	富士見
成	果	0	0	0	3	0	0
		昭島中央	玉川	拝東一	拝島	事業所	成果合計
		2	0	2	0	1	8

【お知らせ】

●定例会

5月17日x) 支部3F 10:30~

駅宣準備を予定しています。ご協力お願いします。

【春の拡大決起集会】

埼玉県入間市「いちご園大樹」にイチゴ狩りに行って きました。

30分という時間内で、美味しいイチゴを堪能してきました。







Facebook 更新中!!